
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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REQUERIMENTO Nº 00438/2013
 

Requer  informações  acerca  da 
possibilidade da ADI. Dr. Euvaldo de 
Queiroz Dias atender  os alunos do 
1º ao 5º ano do Ensino Fundamental 
em período integral. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador  foi  procurado por diversos 

munícipes, solicitando-lhe informações a respeito da possibilidade da ADI. DR. 

Euvaldo  de  Queiroz  Dias  atender  os  alunos  do  1º  ao  5º  ano  do  Ensino 

Fundamental em período integral, 

CONSIDERANDO que a  instituição  de  ensino  supracitada  já 

atende em período integral o berçário e maternal I, II e II, 

CONSIDERANDO que tem um grande número de alunos que os 

pais trabalham,

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1 – Há projeto para o funcionamento da instituição em período 

integral para atender os alunos do 1º ao 5º ano do Ensino Fundamental?

2– Se há, qual a data prevista para atender em período integral?

3-  Se  negativo,  qual  a  alternativa  existente  para  atender  a 

necessidade destes pais?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de abril de 2.013.

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO
“Kadu Garçom”

- Vereador -


